



Presseinformation

Nr. 425/2010

Kiel, Montag, 15. November 2010

Parlamentarischer Untersuchungsausschuss zur HSH Nordbank

Katharina Loedige: Ein enttäuschender Auftritt

Zum Verhalten des Präsidenten der Bundesanstalt für
Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin), Jochen Sanio, vor dem
Parlamentarischen Untersuchungsausschuss sagte die stellvertretende
Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, **Katharina Loedige**:

„Der Auftritt des BaFin-Präsidenten Sanio war enttäuschend. Dass er nicht in der Lage sei, ‚aus eigener Wahrnehmung‘ über das Risikomanagement der HSH Nordbank Auskunft zu geben, dürfte Herr Sanio nicht erst seit heute wissen. Ein kurzes Schreiben, das diesen Sachverhalt vorab klarstellt, hätte dem Ausschuss Zeit und dem Steuerzahler Geld sparen können. Dies sollte auch im Interesse des BaFin-Präsidenten liegen.“

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Katharina Loedige, MdL
Stellvertretende Vorsitzende

Günther Hildebrand, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer